

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.09.2021

Veranstaltungshalle auf dem Münchner Flughafen

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München spricht sich gegen eine Veranstaltungshalle für 22.000 Besucher auf dem Gelände der Flughafen München GmbH aus. Die Vertreter der Stadt im Aufsichtsrat der FMG sind aufgefordert, einen Verkauf des Geländes für eine solche Halle abzulehnen.

Begründung

In München gibt es die Veranstaltungszentren Messe (Messen, Kongresse, Tagungen) und Olympiapark (Sport, Freizeit, Konzerte). Beide haben sich über die Jahrzehnte als erfolgreiche Veranstaltungsorte etabliert. Insbesondere zur Sanierung des Olympiaparks hat die Stadt in den vergangenen Jahren im dreistelligen Millionenbereich investiert bzw. muss sie noch investieren.

Viele Veranstaltungen von Messe Olympiapark holen Besucher in die Stadt, die auch zusätzlich Kaufkraft in die Stadt bringen und die Stadt beleben. Ein Veranstaltungsort weit außerhalb wird diese Anziehungskraft für die Stadt nicht ausüben.

Alexander Reissl (Initiative)
Stadtrat

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin